

Los rasgos que caracterizan al español en la Argentina y lo hacen reconocible son varios. Algunos de ellos, los más destacados son: el uso del **voseo**, es decir hablar de vos, en vez de hablar de tú. Por ejemplo, *vos sabés*, en vez de *tú sabes*. Tampoco usamos *vosotros* como los españoles sino **ustedes**.

Por otra parte, un vocativo que nos hizo muy famosos es el **che**. Y realmente se usa mucho para llamar a alguien, uno pregunta: "*Che, ¿podes hacer tal cosa?*"

Otra característica en cuanto a la pronunciación es que pronunciamos la *elle* igual que la *ye*, entonces por ejemplo, decimos pollo, calle, natilla y eso realmente es un rasgo que es muy llamativo.

Si bien hay variedades regionales en cuanto a la entonación, en cuanto al vocabulario algo que nos caracteriza se ha difundido gracias al tango, es el **lunfardo** que una variante propia del Río de la Plata que compartimos con Uruguay

Dentro del léxico propio del lunfardo que usamos del lunfardo, que usamos cotidianamente, está por ejemplo, decirle a una mujer *mina*, hablar al *resve*, como decimos nosotros, al revés, decir *lleca* en lugar de calle, *tordo* en vez de doctor...

Y muchas otras palabras que están dentro, sobre todo del tango, y que a veces para un extranjero son difíciles de captar o de interpretar. Esos son algunos de los rasgos básicos o más conocidos de nuestra variante dialectal.